

# COMMUNIQUE

## Le Fonds d'Entraide du Groupe GMF partenaire de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté dans l'accompagnement des personnes handicapées.

Le Fonds d'Entraide du Groupe GMF est un fonds dont la mission est notamment de soutenir les associations reconnues d'utilité publique accompagnant les personnes handicapées.

Proposant des financements pour l'acquisition de matériel à destination d'enfants et d'adultes handicapés, le Fonds d'Entraide du Groupe GMF est un partenaire actif de l'AHS-FC depuis 2008.

- Ainsi en 2008, la GMF a permis à l'association d'acquérir un véhicule TPRM d'une valeur de 32 000 € pour le Foyer de vie Rousset accueillant des personnes adultes souffrant de déficiences mentales.

Ce véhicule aménagé permet notamment aux résidents en fauteuil du Foyer de vie Rousset de se déplacer dans des conditions optimales de sécurité.



- En janvier 2021, l'action du Fonds d'Entraide a porté sur l'attribution d'une enveloppe de 3 440 € pour l'acquisition de tablettes numériques tactiles.

Destiné aux enfants et adolescents porteurs d'autisme et autres TSA (troubles du syndrome autistique) accueillis à l'IME de Montfort et à l'IMP l'Esperel, accompagnés par l'antenne Aire Urbaine du SESSAD Comtois, cet outil numérique participera à un apprentissage ludique, visuel et interactif lors des apprentissages proposés par les professionnels de l'association. Il permettra également d'associer les parents à une utilisation éducative des écrans.



**L'AHS-FC, les personnes accueillies et les professionnels remercient chaleureusement le Fonds d'Entraide du Groupe GMF pour son intérêt à la question du handicap et son soutien à l'action de l'AHS-FC.**

SITE DE L'AHS-FC : <https://www.ahs-fc.fr/>

SITE DU FONDS D'ENTRAIDE DE LA GMF : <https://www.gmf.fr/>